

Ressort: Entertainment

Elyas M`Barek gehörte in der Schule zu den "Coolen"

Berlin, 19.08.2015, 09:53 Uhr

GDN - Der Schauspieler Elyas M`Barek hat während seiner Schulzeit zu den "Coolen" gehört: "Wir waren die Coolen. Zumindest dachten wir das", sagte der "Fack ju Göhte"-Star im Interview mit "Gala".

"Ich hatte immer ganz tief sitzende Hosen an. Und Doc Martens, mit Stahlkappen in der Schuhspitze." Rauchen sei bei seinen Jungs ein großes Thema gewesen, wenn auch nur für die lässige Optik. "Wir haben Papiertaschentücher geraucht. Wir saßen im Unterricht, haben die Taschentücher zusammengerollt. Dann sind wir vor die Tür gegangen, haben sie angezündet und gepafft."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-59122/elyas-mbarek-gehoerte-in-der-schule-zu-den-coolen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619